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Facendo seguito alla decisione del CCL nella seduta del 13/10/2017, e a quella 
successiva della commissione “Monitoraggio e Riesame” nella seduta del 7/11/2017, 
sono stati organizzati incontri con gli studenti per: 

• la divulgazione dei risultati della valutazione relativa all’a.a. 2016-17, 
• la illustrazione e valorizzazione dei processi interni con cui vengono prese in 

considerazione e gestite le valutazioni degli studenti, 
• e per la informazione sulla partecipazione al nuovo periodo di valutazione 

appena iniziato (rivolta soprattutto agli studenti del primo anno) 
 
Più in particolare, si sono organizzati: 

• due incontri per gli studenti del secondo e terzo anno, corsi A e B, tenutisi 
rispettivamente il 22/11 alle ore 13 e il 23/11 alle ore 13 

• due incontri per gli studenti della Laurea Magistrale, tenutisi rispettivamente il 
22/11 alle ore 13 e il 23/11 alle ore 13 

• un incontro per gli studenti del primo anno di Laurea, tenutosi il 27/11 alle ore 14 
 
Per gli incontri con gli studenti del secondo e terzo anno e della Laurea Magistrale, si 
sono inviate delle mail su liste istituzionali che raggiungono tutti gli studenti. 
Per l’incontro con gli studenti del primo anno di Laurea, si sono inoltre pubblicati 
annunci sugli account Facebook e Twitter del Dipartimento, e si è pubblicato un Evento 
sul portale del Corso di Laurea. 
 
Sempre tramite mailing list istituzionale, si sono inoltre invitati i colleghi che tenevano 
corsi in questo periodo a sollecitare i propri studenti a partecipare agli incontri.  
 
Le presentazioni proiettate durante gli incontri sono rese disponibili insieme a questo 
rapporto. 
 
Alcuni riscontri avuti dagli incontri sono i seguenti: 

• agli incontri con gli studenti del secondo e terzo anno di Laurea hanno 
partecipato pochi studenti interessati al tema, e hanno interagito poco con i 
docenti e rappresentanti che gestivano l’incontro 

• agli incontri con gli studenti della Laurea Magistrale hanno partecipato 
pochissimi studenti, anche se si sono dimostrati più interattivi con chi gestiva 
l’incontro 

• all’incontro con gli studenti del primo anno di Laurea hanno partecipato una 
buona percentuale di studenti (Aula A completamente occupata), con buon 
interesse iniziale che è andato calando negli ultimi 20-30 minuti 

 
Va sottolineato che questo è stato il primo anno in cui si sono organizzati questo tipo di 
incontri. Alcuni spunti per l’eventuale ripetizione dell’iniziativa sono i seguenti: 

• informare gli studenti con congruo anticipo, e soprattutto utilizzando anche i 
Social Network 



• ridurre potenzialmente la durata degli incontri, concentrando le informazioni più 
rilevanti 

• tentare di effettuare gli incontri in orari più propizi alla partecipazione rispetto alla 
pausa pranzo delle 13-14. Idealmente, far ospitare gli incontri nella seconda 
parte di normali lezioni 

 

Gli incontri sono stati organizzati e gestiti da: 
 

Docenti: Ferruccio Damiani  Studenti: Alessandro Druetto  
 Gian Luca Pozzato  Alessandro Rosso 
 Gianluca Torta   
 Maddalena Zacchi   

 
    
  
 
 
Allegati: Presentazione agli studenti del primo anno di corso di Laurea (A1) 
 Presentazione agli studenti del secondo e terzo anno di corso di Laurea (A2) 
 Presentazione agli studenti della Laurea Magistrale (A3) 


